

14 Sports

Football/Championnat de D3 de la Ligue de l'Estuaire-Le point de la 11e journée
CSL seul en tête

PSNB

Libreville/Gabon

Le face à face entre le Club sportif de Libreville (CSL), et Académie Calcio PEA, disputé vendredi dernier a tourné à l'avantage de la première équipe citée, qui s'est imposée sur le score de 5-0 au stade annexe d'Angondjé.

Un large succès qui permet au CSL de prendre seul la tête de ce championnat de D3, d'autant cette formation a profité du faux pas du Vautour club Police, tenu en échec, la veille, au stade du Projet-Goal de Bikélé, par Bizango-Bikélé FC (BB FC), 1-1.

Le CSL qui reste invaincu, compte deux points d'avance sur l'équipe de la police et un point sur Awassi. Ce dernier est sorti vainqueur à l'arra-

ché de la modeste formation de Momentum Académie (1-0), trahie par la maladresse de ses attaquants devant le but adverse. Avant cette levée, nous faisons déjà allusion à la bagarre qui promettait au classement aux points, au sommet, comme en milieu et au bas du tableau.

Étant donné qu'au sommet, les deux clubs, le CSL et le V. Club Police étaient à égalité parfaite aux points (24). Opposés respectivement à Académie PEA et Bizango-Bikélé FC, chacun d'eux rêvait de la défaite de l'autre, avec la ferme volonté évidemment, de remporter son match.

Il fallait donc user de tous les moyens pour "maudire" l'autre. Et tout compte fait, la chance a plutôt choisi le camp de CSL. Puisque, le V. Club Police a joué de mal-



Photo : Prospere Sax Nzé Bekaté

Micky Mokomba de BB FC, a inscrit le but de son équipe face à l'équipe de la police.

chance en ratant même un penalty généreux accordé par le directeur de la partie dans les ultimes minutes. Le dernier rempart de Bizango-Bikélé FC, Tys Jordan Nzigou, le meilleur homme du match, l'ayant tout simplement stoppé.

Si les trois autres matches ont vu les succès d'Académie Étoiles de LBV, de

Sporting et d'ACL, respectivement face à Ermöglichen FC (4-0), au FC Di Karlo (4-1) et à FFAL (1-0), la quatrième et dernière rencontre entre Doumeya FC et Ballon d'or, s'est soldée par un score de 2-2.

Dans l'ensemble des sept matches livrés, 22 buts ont été inscrits, soit une moyenne de 3,14 réalisa-

tions par match. L'équipe de CSL a réalisé la meilleure opération en marquant le plus grand nombre de buts (5). Pour la suite, la bagarre au sommet, en milieu comme au bas du tableau se poursuit à deux journées de la fin de la phase aller prévue pour le 26 janvier prochain avec un certain, Académie Étoiles de LBV/CSL et le face à face Académie PEA/V. Club Police.

Tous les résultats de la 11e journée :

Bizango-Bikélé FC/V. Club Police : 1-1

Doumeya FC/Ballon d'or : 2-2

Académie Étoiles de LBV/Ermöglichen FC : 4-0

FC Di Karlo/Sporting : 1-4

Momentum/JS Awassi : 0-1

FFAL/ACL : 0-1

Académie PEA/CSL : 0-5

Classement aux points après la 11e journée

1er CSL : 27 points +37
2e JS Awassi : 26 points +18

3e V. Club Police : 25 points +16

4e Académie Étoiles de LBV : 24 points +10

5e ACL : 20 points +13

6e Académie PEA : 19 points +9

7e Bizango-Bikélé FC : 13 points -2

8e FFAL : 13 points -2

9e Sporting club du Gabon : 11 points -3

10e Doumeya FC : 10 points -12

11e Momentum Académie : 9 points -7

12e FC Di Karlo : 9 points -26

13e Ballon d'or : 8 points -2

14e Ermöglichen FC : 0 point -49

CHAN-2018

Le Maroc démarre en fanfare

AFP

Casablanca/Maroc

Le Maroc a démarré en fanfare le Championnat d'Afrique des nations, réservé aux joueurs évoluant sur le continent, en écrasant 4-0 la Mauritanie, samedi en match d'ouverture à Casablanca. Le Maroc, hôte et favori de l'édition 2018, a pourtant souffert avant de trouver l'ouverture par El Kaabi (66e). Mais une fois le premier but marqué, les Marocains

ont déroulé tranquillement en trompant trois nouvelles fois le gardien mauritanien.

Cette victoire a apporté un peu de baume au coeur des supporters marocains après l'annonce de la disparition de l'ancien gardien international Hamid Hazzaz, à l'âge de 72 ans, le jour même de la cérémonie d'ouverture. Surnommé "L'araignée", il avait remporté avec le Maroc la CAN-1976 après avoir disputé le Mondial-1970. Le premier match, dont le coup d'envoi



Photo : D.R.

symbolique a été donné par le prince Moulay âgé de 14 ans, a été précédé d'une cérémonie d'ouverture haute en couleurs. Dimanche, un autre match

du groupe A, sera disputé à Casablanca entre la Guinée et le Soudan, alors que deux matches figurent au programme du groupe B, à Marrakech: Côte d'Ivoire-Namibie et Zambie-Ouganda.

L'attaquant marocain Ayoub El Kaabi, auteur d'un doublé lors du match d'ouverture remporté (4 - 0) face à la Mauritanie.

Samedi:

Maroc - Mauritanie 4-0

Buts

Maroc: El Kaabi (66, 88), El Haddad (72), Bencharki (90+2)

Brèves

Pog FC jette définitivement l'éponge



Photo : J.F. MAROLA

A en croire une source proche de la Ligue nationale de football professionnel, l'équipe de Port-Gentil FC, reléguée en seconde division la saison écoulée, a officiellement saisi l'instance en charge de la gestion du National-Foot 1 et 2 pour lui signifier son incapacité à disputer ce championnat. Motif : absence de moyens financiers. Le président du club portgentillais, dont le salaire servait à supporter certaines charges, a récemment perdu son emploi.

Le National-Foot D2 réduit à neuf clubs

Faute d'avoir organisé le tournoi de la montée, les deux clubs qui devaient sortir vainqueurs à l'issue du tournoi, pour re-

joindre les neuf autres équipes, n'ont pas eu la possibilité de le faire. Suite au désistement de Port-Gentil FC, ce sont donc neuf équipes qui vont finalement disputer l'édition 2017-2018 de cette compétition, nous a révélé dernièrement le président de la Linafp, Brice Ndjambou Mbika

La Linafp se désengage des frais de location des stades



Photo : J.F. MAROLA

Depuis plus de quatre saisons, c'est la Ligue nationale de football professionnel qui règle les frais liés à la location de tous les stades où se déroulent les rencontres du National-Foot. Selon le président de la Linafp, Brice Mbika Djambou, c'est désormais au club qui reçoit de régler la facture.

Il n'a toutefois pas indiqué comment seront réparties les recettes.

C'est terminé avec les matchs retransmis par la télévision

Faute d'argent pour payer les retransmissions des rencontres à Gabon Télévision ainsi que les prestataires qui en avaient fait leur gagne pain, les matchs d'ouvertures de chaque saison du National-Foot 1, les matchs phares et celui de fin du championnat ne seront plus diffusés comme par le passé, a indiqué récemment le président de la Linafp.

CF Mounana recevra désormais au stade d'Angondjé



Photo : J.F. MAROLA

Le directoire du CF Mounana vient de saisir la Linafp pour lui signifier son intention

de recevoir ses adversaires au stade de l'Amitié d'Angondjé. Les champions du Gabon recevaient jusqu'ici leurs adversaires au stade Monedan ou à Idriss Ngari. La Linafp ayant pris acte, les Mounanais vont désormais accueillir leurs adversaires au stade de l'Amitié dès le démarrage du championnat le 20 janvier prochain.

Seulement cinq équipes en règle administrativement



Photo : J.F. MAROLA

Selon une source digne de foi, sur les quatorze clubs du National-Foot 1 et les 9 du National-Foot 2, seuls cinq clubs de la division supérieure se sont conformés à l'achat des nouvelles licences des joueurs, à la traditionnelle visite médicale des athlètes, à la régularisation des dossiers des transferts des nouveaux et anciens joueurs, etc.